Unsere Leser auf der Facebookseite des SV Laufen haben gewählt und das "Bild des Jahres 2020" somit gekürt. Das Bild des Jahres 2020 ist das Mannschafts-Sieger-Foto der D1-Jugend des SV Laufen. Dieses Team gewann am 16. Februar 2020 die Hallen-Libella-Serie der Saison 2019/2020. Nach langer Zeit konnte damit eine Jugendmannschaft wieder diesen Titel einfahren.

Die D1-Jugend qualifizierte sich über eine Vorrunde und eine Zwischenrunde für das Endrundenturnier am 16. Februar 2020 in Mitterfelden. Acht Mannschaften qualifizierten sich für diesen Endkampf. Der SV Laufen startete durchaus in einer gewissen Mitfavoritenrolle ins Turnier und ließ so namhafte Gegner wie die JFG Salzachtal und den SBC Traunstein im Laufe des Turniers hinter sich. Im Finale um den "Cup" musste man sich im 9-Meter-Schießen gegen die DJK Nußdorf durchsetzen, um den Titel einzufahren.

